

Rétro 2016 : les associations de la commune

Les pêcheurs traquent les pollueurs (26/01/2016)

Les pêcheurs traquent les pollueurs

26/01/2016

Avec 215 permis vendus, auxquels peuvent se rajouter soixante-cinq cartes délivrées aux moins de douze ans et quarante-huit autres journalières, l'AAPPMA, autrement dit la société de pêche se porte bien. Elle tenait sa 57^e assemblée générale dimanche devant une vingtaine de disciples de saint Pierre. Une belle longévité qui ne se dément pas au fil des saisons et qui s'est traduite par six alevinages l'an dernier pour satisfaire les pêcheurs. Ainsi, ce sont 582 kg de truites arc-en-ciel, 60 kg de farios, 40 kg de gardons et 100 kg de carpes qui tout au long de l'année ont été introduits sur le parcours de pêche, de Grandvillars aux Forges de Méziré. Le tout pour une somme de 3.156 €.

Sur le plan financier,

l'AAPPMA se porte bien en dégageant un excédent qui permet d'entrevoir l'avenir sous les meilleurs auspices.

Reste les problèmes inhérents à tous les cours d'eau ou presque et qui concernent les pollutions. Et sur ce point, Guy Bergeret ne mâche pas ses mots : « Nous avons de gros problèmes avec certains riverains mais aussi avec une entreprise qui prend la rivière pour une poubelle en y déversant des détritiques et des branchages ». Photos à l'appui, le président a montré les cimes de sapins qui ont été poussées au bulldozer dans l'Allaine et dont les branches finissent dans les vanes et sous le pont de la rue du Général-De-Gaulle. « Nous avons publié un communiqué dans le bulletin municipal qui n'a produit aucun effet, c'est



■ Serge Philémon, secrétaire de la Fédération départementale de pêche et Jean-François Zumbhli, troisième adjoint, participaient à cette assemblée.

d'autant plus inadmissible qu'il y a des bennes à disposition au centre du village, nous allons donc voir avec la

municipalité, propriétaire des berges, comment porter l'affaire en justice », poursuit encore le président qui

envisage par ailleurs, d'utiliser une broyeuse à certains endroits pour dégager les berges.

Démissions aux Randonneurs de l'Amitié (02/02/2016)

Démissions aux Randonneurs de l'Amitié

02/02/2016

Dimanche, dans la salle de réunion du château de Morvillars, le président Pierre Corneille ouvrait la 36e assemblée générale des « Randonneurs de l'Amitié Morvillars » devant une cinquantaine de membres.

Très ému, Pierre Corneille rappelait qu'à la dernière AG il avait annoncé sa démission du poste de président et qu'aujourd'hui il démissionnait réellement. Avec lui Catherine et Jean-Marc Giros, eux aussi, la voix tremblante annonçaient leur démission de leur poste. De quoi jeter un froid dans l'assemblée, que le président tentait de calmer en annonçant qu'une décision serait prise cette semaine en comité.

660 personnes à la marche de jour

Il donnait ensuite la parole à Françoise Ravey : « C'est toujours un grand plaisir pour moi de venir au Château assister à votre AG. Vous êtes une très belle association qui pratique un sport que j'aime. Ce sport, la marche est aussi bien apprécié par les jeunes que par les anciens. S'occuper longtemps d'une association peut à la longue apporter une certaine usure, mais il faut réagir et je souhaite que

vous trouviez vite une solution à vos problèmes et que les « Randonneurs » perdurent et continuent à faire marcher les gens. »

« Nous ne commencerons pas cette AG sans avoir une pensée pour tous les adhérents malades pour qu'ils se rétablissent vite. Pour les membres disparus cette année ainsi que pour leurs proches. »

Dans le rapport moral de l'année écoulée, le président soulignait la participation à environ 30 marches organisées dans la région. 660 personnes ont participé à la marche de jour des 7 et 8 mars (15 personnes de moins qu'en 2014).

Les journées pêche du 18 et 19 avril ont été annulées faute de pêcheur.

La journée pétanque du 5 juillet était une réussite avec la participation de 36 joueurs.

Ce bilan pour le comité confirme bien le manque d'intérêt aux manifestations. Le rapport moral était ensuite approuvé à l'unanimité. Le rapport financier de Claudine Corneille qui laissait apparaître un bilan équilibré et positif avait le quitus des deux commissaires aux comptes Michel De Murcia et Romain Perrin. Ces deux derniers étaient



■ Les trois démissionnaires du comité. De gauche à droite : Jean Marc Giros (Vice président, responsable des voyages), Pierre Corneille (président), Catherine Giros (secrétaire, trésorière adjointe, responsable du matériel).

remplacés pour 2016 par Christian Poinsot et Guy Peillon. Au comité pour le renouvellement du tiers sortant, les quatre membres sortants : Virginie Salgado, Catherine Giros, Claudine Corneille et Jean Salgado se représentaient à nouveau pour continuer leur mandat au comité. Ils étaient élus à l'unanimité pour trois ans. Le président lançait alors un appel pour les personnes désirant entrer au comité mais aucun candidat ne pos-

tulait.

Dans les questions diverses : Romain Perrin définissait les trois parcours de la marche de jour. Le président demandait que pour cette marche, chaque famille apporte une pâtisserie. Ensuite il remerciait chaleureusement pour les services rendus, et demandait d'applaudir Maurice Seiller, Micheline Lallemand, Nadine Pfürter et Thierry Couchot qui ne souhaitaient

plus adhérer au club.

Il rappelait ensuite des dates pour les prochaines manifestations : 6 mars reconnaissance de la marche de jour, 12 et 13 mars marche. Au mois de juillet journée pétanque ouverte à tous. Les cotisations sont toujours à 8 € pour la carte individuelle et 16 € pour la familiale. La participation aux sorties est elle aussi toujours de 7 € pour les adhérents, 9 € pour les invités et 5 € pour les moins de 12 ans.

Amicale des sapeurs-pompiers (12/03/2016)

Morvillars Les jeunes sapeurs-pompiers seront équipés de vestes pour pouvoir manœuvrer en hiver

Trois arrivées à l'amicale des pompiers

12/03/2016

À la caserne des Tourelles, s'est tenue l'assemblée générale de l'amicale des sapeurs-pompiers. Une trentaine d'adhérents étaient présents. Cette assemblée était l'occasion de définir les manifestations 2016 : journée truites en avril ou mai, vente des calendriers à partir du 29 octobre et loto en janvier 2017.

David Gressot, secrétaire général, a retracé les activités 2015, entre loto, journée truites, journée des opérationnels, journées des familles, les calendriers, le banquet de la Sainte-Barbe, l'arbre de Noël ou encore les excellents résultats sur les épreuves sportives.

Sébastien Tirole, trésorier général, a présenté des comptes sains qui permettront de financer les projets en toute sérénité et de parer aux aléas de la vie en étant un



■ Le bureau de l'amicale.

soutien aux familles des membres.

Le rôle essentiel de l'amicale est entre autres, le soutien

moral et social à ses membres, mais aussi de proposer une entraide auprès d'autres associations. C'est ainsi que

l'amicale a décidé de soutenir financièrement l'association des jeunes sapeurs-pompiers, qui est désormais forte

de dix-neuf jeunes.

Cette aide leur permettra d'acheter des vestes pour pouvoir manœuvrer dehors en hiver. Sur le plan des adhérents, l'amicale a pris acte de l'arrivée de trois nouveaux membres : Olivier Jeanpetit, Maxime Trousselle et Laurine Rolland.

L'effectif est désormais d'un peu plus de 80 membres (opérationnels, anciens et leurs familles). Quant au bureau, il a été renouvelé à l'identique, Frédéric Tasseti demeure président.

À l'issue de cette assemblée générale, le président a remis, à six membres de l'amicale, la médaille de la reconnaissance départementale échelon bronze. Il s'agit de : Maurice Seiler, José Xisto, Gérard Cardot, Frédéric Guyot, Raphaël Tasseti et Gérard Bercot (absent).

Les anciens sapeurs-pompiers ont établi leur calendrier (25/03/2016)

Les anciens sapeurs-pompiers ont établi leur calendrier

25/03/2016

Devant une cinquantaine de membres, Roland Baehr a ouvert la 15^e assemblée générale des anciens sapeurs-pompiers du Territoire de Belfort au centre de secours des Tourelles.

Il a demandé à l'assemblée d'observer une minute de silence à l'intention des camarades disparus au cours de l'année 2015 et remercié le président de l'amicale des Tourelles, Frédéric Tasseti, pour son accueil lors des différentes manifestations organisées au centre de secours.

Il a également remercié les membres du bureau pour leur travail, en particulier Henri Bleyer, présent depuis la création de la section, et Claude Richert, pour son implication à la soirée pho-



■ Une cinquantaine d'anciens pompiers étaient présents à la 15^e assemblée générale.

tos.

Le congrès départemental 2016 aura lieu à Châtenoises-Forges le 19 juin prochain. Roland Baehr a souhaité une bonne représentation des membres de la section à ce congrès, ainsi qu'à l'assemblée

générale qui aura lieu le matin.

Le rapport moral, présenté par Daniel Cottet, relatant toutes les manifestations qui se sont déroulées en 2015, a été adopté à l'unanimité. Le trésorier, Christian Martin, a présenté un rapport finan-

cier laissant apparaître une très bonne gestion, confirmée par les deux vérificateurs aux comptes, MM. Bouhelier et Renggli.

Aucune candidature ne s'étant déclarée, les deux vérificateurs ont été reconduits dans leurs fonctions.

Dix-sept membres bien-faiteurs étaient inscrits en 2015. Du côté des manifestations, sont programmés un repas friture le 25 juin, une journée pêche le 7 mai, les cochonnailles le 19 novembre à la ferme-auberge du Langenberg au Ballon d'Alsace. Un voyage aura lieu, du 17 au 24 septembre 2017, pour une croisière dans les îles grecques.

Trois membres du conseil d'administration devaient être renouvelés : Roland Baehr (animateur), Henri Bleyer (trésorier), Claude Richert (assesseur). Roland Baehr, candidat à sa succession, Jean-Claude Landoz et Robert Licenziato, ont été élus pour trois ans.

Le bureau se réunira le 5 avril pour redéfinir les rôles.

Nouvelle présidente chez les randonneurs (06/04/2016)

Nouvelle présidente chez les randonneurs

06/04/2016



■ Catherine Giros la nouvelle présidente des Randonneurs de l'Amitié Morvillars déjà au travail.

Suite à la démission de Pierre Corneille de son poste de président à l'assemblée générale des « Randonneurs de l'Amitié Morvillars » le 31 janvier 2016, le comité s'est réuni le vendredi 1^{er} avril. L'ensemble du comité était présent, et a voté à main levée, à l'unanimité, la nomination de Catherine Giros au poste de présidente.

La nouvelle présidente, âgée de 58 ans, mariée, maman d'une fille et grand-mère de deux petits-enfants, réside à Delle et travaille chez HB Montage à Bourgogne. Elle a fait sa première marche populaire en 1980 et s'est inscrite au club de Morvillars en 1983. Entrée au comité en 1984, pendant 16 ans (de 2000 à 2016), elle a occupé les postes de secrétaire, trésorière adjointe et responsable du matériel. Mme Giros est, avec son mari Jean-Marc, très attachée au club, et ne voulait pas que celui-ci disparaisse.

Comme aucun candidat ne

se manifestait pour prendre la place de président, elle a donc décidé de proposer sa candidature. Pour elle, il était important que tous les membres du comité restent pour l'aider et la seconder dans cette tâche très difficile.

Le nouveau bureau : présidente, Catherine Giros ; vice-président, Gérard Peron ; vice-présidente, Nadine Tacquard ; trésorière, Claudine Corneille ; trésorier adjoint, Jean-Marc Giros ; secrétaires, Josiane Peron et Nadine Tacquard ; assesseurs, Pierre Corneille, Marcelle et Bernard Fleury, Denis Tacquard, Véralba Rouspy, Bernard Bleauwart, Roselyne Kremer, Virginie et Jean Salgado.

La présidente fait un appel aux personnes de tous âges qui aiment marcher, qui aiment la nature, de venir grossir les rangs du club « Les Randonneurs de l'Amitié Morvillars ».

☎ Pour plus de renseignements, tel. 03.84.56.44.45 ou c.giros@orange.fr

Jeunes sapeurs- pompiers honorés (05/05/2016)

Morvillars

05/05/2016

Les jeunes sapeurs pompiers honorés

Samedi 30 avril, Bastien Cardey, président de l'amicale des jeunes sapeurs pompiers (JSP) des Tourelles, organisait la remise de nouvelles vestes et de galons aux 17 jeunes que compte le centre.

Le lieutenant-colonel Jean Demange, Mme Karine Valentin, principale du collège Lucie Aubrac de Morvillars, des représentants des com-

munes et des officiers et sous-officiers des sapeurs-pompiers étaient présents.

Après avoir remercié de leur présence ses invités, Bastien Cardey s'est adressé aux jeunes pompiers : « Le but de ce moment est de vous dire officiellement merci et de vous remettre vos vestes appelées également chez les sapeurs-pompiers veste de feu... ». Il a

remercié les élus et la principale pour leur investissement et leur confiance.

« Un exemple de citoyenneté »

Cette dernière a déclaré : « C'est une belle réussite, à l'intérieur comme en dehors du collège et je tiens à mettre en avant nos jeunes et tous nos jeunes, car cela à des retombées positives sur les comportements y compris les plus difficiles ». Le lieutenant-colonel Jean Demange a poursuivi : « Merci à l'union départementale et aux locaux des Tourelles qui ont créé un partenariat avec le collège de Morvillars, deuxième à le faire sur le territoire après le collège Châteaudun de Belfort. Cette réussite est observée par toutes les régions de France... Après les événements tragiques de 2015, c'est un exemple du vivre ensemble et de la citoyenneté ».



■ Les 17 jeunes soldats du feu que comptent les Tourelles ont reçu de nouvelles vestes et des galons.

Les JSP ont de l'avenir (13/09/2016)

Les JSP ont de l'avenir

13/09/2016



■ Trente jeunes sont venus à l'AG des JSP, samedi.

En 2015/2016, ils étaient 18 jeunes sapeurs-pompiers (JSP) dont 16 ont achevé l'année. Cette année, ce sont plus de 30 jeunes qui étaient présents à l'assemblée générale qui avait lieu samedi à la caserne des Tourelles. Une augmentation qui s'explique par le partenariat passé avec le collège de Morvillars depuis deux ans.

Le caporal Bastien Cardey, président des JSP, a commencé en relatant le bilan 2015/2016 : « nos objectifs

sont atteints à 100 % avec une note moyenne de 15,95. Nous avons le meilleur taux de participation dans les challenges et nous sommes troisièmes du challenge Michel Bouhelier. » Pour 2016/2017, il attend des résultats similaires. « Nous vous demandons d'être exemplaires, de rester discrets, attention aux pages Facebook ou autres », a-t-il souligné.

Les jeunes seront évalués de façon continue, avec des

notes chaque semaine et un bulletin fourni chaque trimestre.

Pour les JSP collégiens de Morvillars, les formations ont lieu les jeudis de 16 h à 17 h pour le cycle 1 et de 15 h à 16 h pour le cycle 2. Pour les autres, voir avec les pompiers pour les dates.

En conclusion, Bastien Cardey rappelle que l'objectif de la section est de former les jeunes au civisme, au sport, au respect, à la cohésion et aux valeurs de la vie.

Jeunes pompiers en formation (7/11/2016)

Morvillars

7/11/2016

Jeunes pompiers en formation



■ Les JSP en action.

Ce week-end, 29 JSP (jeunes sapeurs pompiers) étaient réunis autour du caporal Bastien Cardey, président,

au centre des Tourelles, afin de travailler sur les manœuvres qu'ils auront dans à réaliser lorsqu'ils interviendront sur le terrain.

Des jeunes sapeurs-pompiers diplômés (12/11/2016)

Des jeunes sapeurs-pompiers diplômés

12/11/2016



■ Les jeunes sapeurs-pompiers, avec l'encadrement, fiers de leur premier diplôme.

Les 29 jeunes sapeurs-pompiers des Tourelles viennent de recevoir, ce vendredi 11 novembre, leur premier diplôme de secouriste, le PSC1 (Premier secours civique de niveau 1), ainsi que

deux écussons, celui de première année et celui du Département.

Les JSP sont placés sous la responsabilité de l'union départementale, mais les moniteurs sont tous du centre des

Tourelles.

La cérémonie de remise des diplômes a été orchestrée par le caporal Bastien Cardey, en présence des pompiers du centre et des parents des jeunes sapeurs-pompiers.